
Niederschrift 

 

über die Sitzung 
des Bezirksausschusses Beller 

 
 
 

Sitzungs-Nr.: Beller/009/2008 

Sitzungs-Tag: 14.10.2008 

Sitzungs-Ort: Beller, Hembser Straße, 
Feuerwehrgerätehaus 

  
Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr 

Ende der Sitzung: 19:12 Uhr 

 
Vorsitzender: 
Giefers, Raimund  

CDU: 
Groppe, Franz  

Happe, Karsten Vertretung für Herrn Ferdinand Bolte 

Kutz, Thomas  

Röben, August  

Steinhage, Hermann  

Ulrich, Dietrich  

 
 

 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Mittel zur Verfügung des Bezirksausschusses Beller 
 

 

 

 

2. 
 

Verteilung der Vereinsfördermittel 
 

 

 

 

3. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

4. 
 

Anfragen 
 

 

 

 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung  und begrüßt die Sitzungsteilnehmer 
und Zuhörer. 
 
Zu Form und Frist ergeben sich keine Bedenken. 
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Öffentliche Sitzung 

1. Mittel zur Verfügung des Bezirksausschusses Beller 
 

  

 

Nach einer kurzen Diskussion wird vorgeschlagen dass die Bezirksaus-
schussmittel in Höhe von 416,43 EUR an den Betreiberverein gehen sollen 
.Konto 6006695000  BLZ 47264367 
 
 
Beschluss: 
 

Einstimmig angenommen. 
 

2. Verteilung der Vereinsfördermittel 
 

  

 

Es liegen Anträge des Schießvereins und des Schützenvereins vor. Nach ei-
ner kurzen Diskussion wird vorgeschlagen, die Vereinsfördermittel wie folgt 
zu verteilen: 
Schießverein 350,48 EUR  Konto: 60032520, BLZ: 47264367) 
Schützenverein 200,00EUR (Konto: 300158144, BLZ: 47251550) 
 
Beschluss: 
 

Einstimmig angenommen. 
 

3. Bekanntgaben 
 

  

 

Der Vorsitzende stellt den Sitzungsteilnehmern das Wirtschaftswegekonzept 
des Kreises vor. 
 

4. Anfragen 
 

  

 

Der Ortsheimatpfleger Hermann Steinhage nimmt zu folgenden Punkten 
Stellung: 
 

1. Der Fußweg nach Hembsen ist im Bereich der letzten ca.100 m in 
Richtung Hembsen in einem schlechten Zustand. Das Verbund-
steinpflaster ist teilweise  abgesackt. Hier besteht besonders für ältere 
Bürger eine besondere Unfallgefahr. 

 
2. Das Eingangstor zum Friedhof in Beller soll auf Wunsch von Pastor 

Schink und Herrn Löneke farblich gefasst werden . Die Oberfläche ist 
nicht mehr ansprechend. Bis zur nächsten Bezirksausschusssitzung soll 
der Künstler Hubert Löneke Vorschläge erarbeiten.  

 
3. Auf der letzten Bezirksausschusssitzung wurde vorgeschlagen auf der 

Rasenfläche des Friedhofes eine Kastanie (Rotblühend) zu pflanzen. 
Nach Absprache mit Herrn Gehle gibt es seinerseits keine Bedenken. 
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Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
 

4. Es wird vorgeschlagen an der Rückwand der Friedhofskappelle Garten-
geräte anzubringen die von den Bürgern zur Grabpflege genutzt wer-
den  können. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

 
5. Sperrung eines Wirtschaftsweges für den öffentlichen Personenver-

kehr. 
Tagesordnungspunkt der letzten Bezirksausschusssitzung 16.4.08. 
Der Vorsitzende unterbricht die Sitzung um Josef Güthoff als Vertreter 
der Jägerschaft zu Wort kommen zu lassen. Dieser trägt den Sitzungs-
teilnehmern seine Agumente für eine Sperrung des Weges vor.  
Aus der Versammlung kommen Bedenken ob sich die Verkehrs-
teilnehmer auch an das Verbot hielten. Nach einer Diskussion wird 
vorgeschlagen, evtl. Wildunfälle zu dokumentieren. 
Weiter soll überprüft werden, wie hoch das Verkehrsaufkommen wirk-
lich ist. Einstimmig abgelehnt. 

 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 
  gez. R. Giefers        gez. H. Steinhage 
          (Vorsitzender)    (Schriftführer) 
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